

4.10.30.

Die Bremer Kunstschau im Pala Becker-Modersohn-Haus,  
Böttcherstrasse, eröffnet am Sonntag, den 5. Oktober, ihre neue  
Ausstellung. Diese zeigt Werke niederdeutscher Künstler und Möbel  
von Hellmuth v. Ruckteschell, Oberneuland.

Die Ausstellung ist geöffnet an Wochentagen von 10 bis  
18 Uhr, Sonn- und Feiertags von 11 bis 13½ Uhr. Mittwochs ist der Besuch  
unentgeltlich.

---

Wir bitten höflichst um Veröffentlichung in Ihrer  
Sonntags-Nummer unter "Bremer Angelegenheiten".

Hochachtungsvoll !